
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Pfauen sind . Am bekanntesten ist bei uns der Blaue Pfau.

Pfauen haben viel mit Hühnern gemeinsam.

Das  nennt man Hahn.

Das ist also genauso wie beim Huhn.

Der Pfau-Hahn hat einen längeren .

Das ist die Schleppe. Sie besteht aus über hundert großen Federn.

A#e Federn haben am Ende ein " ".

Damit wi# der Pfau Feinde vertreiben und den Weibchen gefa#en.

Die Weibchen sind die . Sie haben nicht so bunte Federn.

Pfauen fressen a#es, was Hühner auch fressen:

, Kräuter, Würmer, aber auch kleine Schlangen.

Eine Pfauen-Henne legt vier bis sechs  auf einmal.

Sie brütet die Eier etwa vier Wochen lang aus.

Die Hähne helfen da nicht mit.

Der Pfau kommt eigentlich aus .

Schon vor vielen tausend Jahren brachten die Menschen Pfauen nach Europa.

Die  durften auch durch Parks laufen.

Weit ,iegen können sie nicht. Deshalb konnten sie auch nicht .
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